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Sommario/riassunto Cet ouvrage collectif est un hommage rendu à Franck Neveu, éminent
spécialiste et professeur de sciences du langage, dont l’originalité de la
pensée et la richesse de l’apport scientifique marqueront durablement
les recherches actuelles en linguistique. En linguistique et/ou en
sciences du langage, car c’est là un débat ancien et toujours renouvelé.
C’est en faveur de la deuxième dénomination que s’est résolument
prononcé Franck Neveu, qui se positionne néanmoins, tout aussi
résolument, comme linguiste. Ce volume collectif entend rendre
hommage à cette ouverture d’esprit en réunissant des contributions d’
auteurs de renom proches du dédicataire, qui explorent non seulement
ses champs de spécialité comme la syntaxe, la sémantique et l’
épistémologie des sciences du langage, mais également des disciplines
avoisinantes comme la dialectologie ou la génétique des textes. Il
trouve son unité autour des travaux de Franck Neveu et se veut être
une contribution au rayonnement de la linguistique française que celui-
ci défend et illustre. Avec ses contributions représentatives des
recherches actuelles, cet ouvrage intéressera autant un public
spécialisé qu’un public curieux de découvrir les sciences du langage.
This collective work is a tribute to Franck Neveu, a leading expert and
professor of language sciences, whose original thinking and extensive
academic contribution will have a lasting impact on research in
linguistics. In linguistics and/or in language sciences, because this is
an old and constantly recurring debate. Franck Neveu resolutely
pronounced himself in favour of the latter, although he positioned
himself, equally resolutely, as a linguist. This collective volume pays
tribute to this open-mindedness by bringing together contributions
from renowned authors close to the dedicatee, who explore not only
his areas of specialisation such as syntax, semantics and the
epistemology of language sciences, but also neighbouring disciplines
such as dialectology or text…
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